

## *L' iconographie du projet :*



Cette image capture l'essence du projet : un groupe de personnes coincé dans un téléphérique, avec le paysage majestueux des montagnes en arrière-plan. Les visages tendus et les regards inquiets des personnages transmettent la tension et le suspense qui règnent dans la situation. Le contraste entre la beauté de la nature et la précarité de leur situation renforce l'impact visuel.

Cette image peut être utilisée pour promouvoir votre projet, l'afficher sur des affiches, des flyers ou des sites web. Elle peut également servir de base pour créer des visuels plus élaborés, tels que des bandes-annonces ou des illustrations.